

# 安衛会

安全衛生推進委員会  
からのお知らせ

## 報告

12月4日(土)eleバステル研修センター  
『安全標語選考会』

今月の安衛会は来年の都工業安全スローガンを選考しました。

今回は100件を超える応募がありました、その中から最優秀賞1点と優秀賞2点と運用方法をグループディスカッションで決めました。

運用方法としては給料明細や日払いパスポートに記載等を行っていきますので楽しみにして下さい。

新しい安全スローガンは来年の都工業大新年祭で発表しますので、皆さんお楽しみに!!

そして今年1年間お世話になった安全スローガンです。



考えてくれたIさんありがとうございました。

## 新年祭のご案内

日 時 平成23年1月29日(土)午後7時~(受付6時~)

場 所 トヨタ出雲殿 会 費 1,000円

送 運 事務所・バステル・大林・豊橋営業所  
から出ます

詳しくは事務所ポスターを見てね!!

## 年末年始の 事務所営業日

■12月29日(水)~31日(金) 6:00~19:00

■1月1日(土) 休み

■1月2日(日)~3日(月) 6:30~8:30  
17:00~18:30

■1月4日(火) 6:30~18:30

★1月1日(土) 9:30~12:00 お年始です。

## Monthly Photo vol.12

2010年も社会福祉活動を支援しました。

Photo by 黒木 美帆



### 都工業ホームページ

みやこのあらゆる情報がつまっています!! 要CHECK!!

いろんなコンテンツが満載!!



みやこスタッフボイス

\*みやこマンの旅館ブログ\*

リラクゼーション

http://www.miyakoweb.jp/

都工業

検索



▼ケータイHPはココ



社内報のバックナンバーも見れるよ!!

都工業 求人専用フリーダイヤル

0120-29-3607

[本社] 愛知県豊田市土橋町8丁目76番地

働く人の笑顔創り

株式会社 都工業 lab.  
MIYAKO Smile Create Network® Miyako lab.

MIYAKO MAGAZINE

# 都工業社内報



## 「感謝の一念」

今月も一ヶ月の勤務大変ご苦労様でした。そして今年一年間、本当に疲れ様でした。皆さんにとって2010年はどんな一年だったでしょうか。

今年は中日ドラゴンズのセリーグ制覇、名古屋グランパスのJリーグ制覇と地元・愛知県には明るい話題多かった一年だったのではないでしょうか?

一年を振り返る時、その年に貢献した新しいご縁や、新しく始めたこと等、今年の「新しい」に焦点を当てて振り返ってみると、自然と気分が明るくなりますし、気持ちが良いものです。今年の自分にも、色々なものが与えられたと実感できます。そして一年頑張った自分に対する、感謝も湧いてきます。まさに、無いものねだりより、あるもの探しです。皆さんも、是非、今年手にした「新しい」を探しながら、この一年を振り返ってみて下さい。

都工業も今年は、多くの新しい出会いを頂き、新しい勉強を始め、新しいチャレンジを始めました。来年は会社設立20年、成人を迎える都工業が、もっともっと成長出来るように、来年が楽しみです。皆さん、本当に一年間ありがとうございました。また、来年も宜しくお願い致します。(拡入)

QRコード 安本人ブログ  
\*みやこマンの「どんな時も、いつも上機嫌!!」  
<http://ameblo.jp/tatsu-blog1>

Vol.53



# 佳代さん の ひとりごと

★KAYOSAN'S VOICE

今日はクリスマスイブです。子供たちがサンタさんからのプレゼントを待っています。クリスマスには世界の平和を願い、ツリーに火をともします。我が都工業のイルミネーションも世界平和の願いを込め毎年飾っています。(ちなみに土橋のデートスポットと言われています。)今年は土橋駅周辺の区画整理事業が進んできた為、空き地が多く暗闇が多いので、少しでも街を明るくしたいとの思いが有り早めに火を灯しました。早く区画整理事業が終わり、土橋の町が明るくきれいで働きやすく住みやすい町に変わってくれると信じています。

来年も元気に兎のようにピョンピョンと、飛び跳ねたいと思います。



# ありがとう作文 / 心に残る、ありがとう！体験談 最優秀賞発表!! 「母にありがとう」澤田 繁さん

「ありがとう」で思い出すのは、私が自衛隊に入隊した昭和五十二年五月のゴールデンウィーク中に起きた出来事です。友人と一人で駅に向かって歩いていた時、二、三才の女の子が泣きながら友達が川に落ちたと言うのです。私と友人の二人は急いで溺れた女の子の所へ向かいました。川に落ちた女の子は今にも溺れそうでした。私は川に飛び降り友人は近くの民家へロープを借りに行き、女の子を上の道路へ上げ、救急車に女の子を乗せて病院に向かいました。私と友人はまわりの民家の人に礼を言われて、その場を離れ服は濡れ靴は片方しか履いてないまま自衛隊の基地へ帰りました。それから一日後に川で溺れていた女の子とその家族がお礼の面会に来ました。女の子は私と友人の絵を描いてプレゼントしてくれました。そして部隊の移動が決まり挨拶を行った時、その女の子に泣かれた事とありがとうと笑顔で言つてくれた事は、今でも忘れられない心の温まる思い出です。

そして、この事を私の母に話しをすると母は大変喜んでくれました。また女の子の家族と母が死ぬまで交流があった事は後に女の子からの手紙で知りました。私も女の子にありがとうを言われて嬉しかったのですが、それ以上に私の母が喜んでくれた事が大変嬉しかったです。

母はもう亡くなつておりますが、私は溺れた女の子を助ける事が出来て、その子が元気で生きていくてくれてありがとうを言いたいし、母が亡くなつたのが五十二才でした、母の生きた年齢を過ぎました、これから一年一年大事に生きていきたいし、母には私を丈夫に生んでくれて「ありがとう」を言いたいです。

## 2011年もみやこを上機嫌にするべく各部署からの抱負を発表します!!



日高

体だけでなく  
中身も大きくなれるよう  
日々を積み重ねていきます。



市原

スタッフさんが  
沢山参加していただける  
イベントを企画していきます。  
年を取らないよう  
体を動かしていきます。



田坂

平成22年、都に入社しました。  
皆さんに色々教えてもらいました  
ながら、仕事をさせてもらいました  
ましたが、来年も、笑顔を  
忘れず頑張ります。



黒木

平成23年は業務の一員として  
皆さんとたくさんお話を  
できるいいなと思います。  
私のスマイルで  
元気をプレゼントします。  
これからも宜しくお願いします。



梅澤

平成23年は経験不足な自分  
を変えます。  
その為、何でも見て、触って  
いきます。  
自信に満ちあふれた笑顔を  
見えてください!